

「男は弱音を吐かない」みたいな…？

↑言ったほうがいいと思うんだけどな…

実際に言ってみようか
なるとも
思わないし…

でも一緒にいると
気になるし怖い…

だからちゃんと
話してほしいよ

さるころには
なるべく
言った方がいい
のは理解した

努力する

うちの夫も
そうだよ！

でも私は
怖いから
怖いつて
言えない…

これって
あるある
なのか

なんで感情的に
なりすぎず
自分の思ってる
ことを相手に
伝えるってことが
うまくできない
人が多いんだろう

今までの日本社会の
「ジェンダー規範」？
教育？ 国民性…？

不機嫌
撒き散らすの
迷惑！

うちだけじゃ
ないんだな…

そんなとき
ある打ち合わせで

日本人は
「話す力」が
弱いんですよ

海外で自社製品を
プレゼンテーション
するのが苦手です…

品質がよくても
海外の競合他社に
勝てなかつたり
するんです

あ〜なんか
すごいわかります…

子どもたちに
「話す力」を
高める教育を
実践している
一般社団法人
アルバエデュ
の竹内さん

プレゼン下手って
いう以前に：
日本人同士でも
「話す」の
下手ですよね…

それは
あると思いますね
海外では
話し合いの
やり方とか学校で
学ぶんですよ

海外には
「話す」専門の
授業が
あるんです

例えば
「ドラマ」

演劇をすることで
コミュニケーション力
や表現力を養ったり

ご自身は
帰国子女

「デイスカッション」や
「ディベート」も
授業でやります

小学校のうちから
ちゃんと
「話す」訓練
してるんですね…

そもそも
日本の教育は
「読む」「書く」
重視で
「話す・聞く」が
弱いんです

あつ！
ほんとだ！

学校で
「読む」と
「書く」は
やったけど
「話す・聞く」は
やった記憶が
ない…！！

なので日本の
学校教育に
「話す」を
導入する
活動をして
います

す…
すごい！
頑張って
ください！

話すと聞くは
セットです